
 

 

Verbale dell’Assemblea Consortile del 21.01.2010 
 
 

   COMUNE N. QUOTE PRESENTI QUOTE PRESENTI 

AGNADELLO 4 1 4 
BAGNOLO CREMASCO 5 1 5 
CAMISANO 2 1 2 
CAMPAGNOLA CREMASCA 1     
CAPERGNANICA 2     
CAPRALBA 3 1 3 
CASALE CREMASCO/VIDOLASCO 2 1 2 
CASALETTO CEREDANO 2 1 2 
CASALETTO DI SOPRA 1     
CASALETTO VAPRIO 2 1 2 
CASTEL GABBIANO 1     
CASTELLEONE 10     
CHIEVE 2 1 2 
CREDERA RUBBIANO 2 1 2 
CREMA 34 1 34 
CREMOSANO 2 1 2 
CUMIGNANO S/UL NAVIGLIO 1     
DOVERA 4 1 4 
FIESCO 1 1 1 
GENIVOLTA 2 1 2 

GOMBITO  1 1 1 
IZANO 2 1 2 
MADIGNANO 3 1 3 
MONTE CREMASCO 2 1 2 
MONTODINE 3 1 3 
MOSCAZZANO 1 1 1 
OFFANENGO 6 1 6 
PALAZZO PIGNANO 4 1 4 
PANDINO 8 1 8 
PIANENGO 3 1 3 
PIERANICA 1 1 1 
QUINTANO 1 1 1 
RICENGO 2 1 2 
RIPALTA ARPINA  1 1 1 
RIPALTA CREMASCA 4 1 4 
RIPALTA GUERINA 1 1 1 
RIVOLTA D’ADDA 8     
ROMANENGO 3 1 3 



 

 

SALVIROLA  2 1 2 
SERGNANO 4 1 4 
SONCINO 8 1 8 
SPINO D’ADDA 7     
TICENGO 1 1 1 
TORLINO VIMERCATI 1 1 1 
TRESCORE CREMASCO 3 1 3 
TRIGOLO 2     
VAIANO CREMASCO 4 1 4 
VAILATE  5     

TOTALI 174 38 136 
 
 
Ordine del giorno: 

� Approvazione del Bilancio pre-consuntivo 2009 e preventivo 2010; 
� Nomina dei revisori dei conti dell’azienda; 
� Varie ed eventuali. 

 
Si avviano i lavori alle 19:40 
 
Il presidente Gandioli dà la parola al presidente del CDA Borghetti per la relazione introduttiva 
all’approvazione del bilancio pre-consuntivo 2009 e preventivo 2010 (in allegato), la cui 
documentazione è stata precedentemente trasmessa a tutti i sindaci del distretto. 
 
A seguito della relazione, non essendoci interventi in aula, si mette ai voti l’approvazione del 
bilancio pre-consuntivo 2009 e preventivo 2010. L’assemblea approva all’unanimità. 
 
Il presidente Borghetti comunica la proposta di rinnovo dell’attuale collegio sindacale, con la 
sostituzione del dott. Perolini, che per problemi familiari, non potrà continuare l’incarico. Il 
Presidente Borghetti propone che venga sostituito con il dott. Claudio Galvani, dottore 
commercialista e iscritto nell’albo dei revisori dei conti.    
 
Rispetto al rinnovo del collegio sindacale, interviene l’assessore Menclossi per chiedere un 
chiarimento in merito alla correttezza del rinnovo triennale di mandato al collegio sindacale con la 
prospettata modifica statutaria del collegio stesso. Il presidente Borghetti chiarisce che, come 
discusso in CDA, il rinnovo non può essere determinato con durata inferiore a quanto previsto da 
statuto, ma è stato già chiarito con gli stessi revisori che, in caso di modifica statutaria, il collegio 
si adeguerà a quanto si sarà determinato.   
 
Si mette ai voti il rinnovo del collegio sindacale così composto: dott. Claudio Galvani (Presidente), 
dott. Romano Michele (componente), rag. Vagni Elena (componente). 
L’assemblea approva all’unanimità. 
 
Rispetto alla proposta del presidente Borghetti in merito alle modifiche statutarie, il presidente 
Gandioli, visti i riferimenti ad altre realtà di aziende speciali lombarde, ritiene opportuno mettere a 
disposizione qualche ulteriore e più approfondita documentazione rispetto ai temi sottoposti ai  



 

 

 
sindaci, così da aiutarli nella scelta finale sulle modifiche da apportare allo statuto; lo stesso 
presidente chiede che siano trasmesse a tutti i soci la relazione del presidente Borghetti e quella 
presentata dal sindaco Bruno Bruttomesso e letta all’assemblea dall’assessore Luciano Capetti.  
 
Il sindaco Baruelli, considerata la delicatezza dell’argomento, peraltro non indicato all’ordine del 
giorno dell’assemblea, propone di trovare i giusti luoghi e tempi per affrontare l’argomento.    

Si precisa che per collegio sindacale di intende collegio dei Revisori legali. 
  

Non essendoci altri interventi, la seduta si chiude alle 20:00 
 
 
Il Presidente (Roberto Gandioli) …………………………………………… 
 
IL Segretario (Federico Palla) ……………………………………………… 
 
 
 
 
                  


